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Abstract (en)
[origin: DE19629361C1] The lock has two locking hooks (8) on one part which can engage a locking piece (3) on the other part, wrt. which the
hooks can rotate about an axis. The hooks are mounted opposite each other and symmetrically wrt. the locking piece. The hook ends (11) face the
plane of symmetry and both hooks have a common rotation axis (7) on the ends remote from the hook ends and lying in the plane of symmetry. The
hook ends have guide elements (9) extending along them with longitudinal axes not parallel to the plane if symmetry. The guide elements engage
guide bolts (10) parallel and symmetrical to the plane of symmetry.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schloß zum Verriegeln zweier relativ zueinander beweglicher Bauteile mittels an einem Bauteil angeordnetem Sperrhaken
mit mindestens einem Hakenende, der zum Zwecke der Verriegelung ein an dem anderen Bauteil angeordnetes Sperrstück zwangsgeführt
umgreifen kann, wobei der Sperrhaken relativ zu dem Sperrstück um eine Achse beweglich angeordnet ist. Eine hohe Verschlußsicherheit auch
unter Belastung wird bei geringen manuellen Schließkräften dadurch erzielt, daß, querkraftfrei zum Sperrstück (3), zwei Sperrhaken (8) einander
gegenüberliegend, symmetrisch zu dem in der durch diese Symmetrie gebildeten Symmetrieebene angeordneten Sperrstück angeordnet sind, wobei
die Hakenenden (11) der Symmetrieebene zugewandt sind und beide Sperrhaken eine gemeinsame, an dem dem Hakenende abgewandten Ende
in der Symmetrieebene beweglich angeordnete Achse (7) aufweisen, daß die Sperrhaken sich längs erstreckende Führungselemente (9) aufweisen,
deren Längsachse nichtparallel zur Symmetrieebene verläuft, wobei die Führungselemente in Führungsbolzen (10) eingreifen, die parallel und
symmetrisch zur Symmetrieebene angeordnet sind. <IMAGE>
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